

Presidente electo de Argentina Alberto Fernández anunciará novedades salariales



Buenos Aires, 7 dic (RHC) Con el Gabinete listo y a tres días de asumir su mandato, el presidente electo de Argentina, Alberto Fernández, trabaja hoy en varias iniciativas que beneficiarán salarialmente a los sectores más golpeados por el ajuste del Gobierno actual.

Según anunció la víspera en rueda de prensa, tras la asunción presidencial del martes venidero, habrá novedades con respecto a los sueldos para los jubilados, aquellos con salarios más bajos y los empleados públicos.

'Nos dejan una situación económica penosa y haremos el esfuerzo, pero vamos a necesitar de todos', remarcó el primer mandatario electo, quien ha señalado que la prioridad de la agenda será ayudar primero a aquellos hombres y mujeres que han caído en la pobreza.

Fernández precisó que tiene previsto enviar un proyecto de ley para la conformación de un Consejo Económico Social en busca de trabajar en políticas de Estado que ataquen los problemas estructurales de la pobreza.

Con una deuda de casi 57 mil millones de dólares con el Fondo Monetario Internacional, que pega duro al país, y muchos retos por delante, el futuro gobernante trabaja incluso hace meses en otra iniciativa, un plan contra el hambre, con varios ejes, que involucrará a varios sectores de la sociedad. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/209227-presidente-electo-de-argentina-alberto-fernandez-anunciara-novedades-salariales>



Radio Habana Cuba